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Ecole primaire de Nogent-le-Phaye 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ÉCOLE 
du Jeudi 8 juin 2023 

 
 
Personnes présentes : 
-Monsieur BEYSSAC : Maire de Nogent-le-Phaye. 
-Monsieur AUCHÉ : Responsable des affaires scolaires. 

-Représentants des parents d’élèves : Mme HOOGE, M. MERCIER, Mme CHESNEAU, ,  
Mme CHANCLOU GUILLET, Mme BONNIN, Mme FRESNEL 
-Enseignants : Mesdames KARSENTY, NAVEAU, SAVARIAU, MELLIER, et Monsieur VIZERIE. 
-Madame BOURDET, Représentante des PEP 28. 
 
Personnes excusées : 
-Madame FERANT, inspectrice de l’Education nationale,  
-Monsieur MANGIN, représentant des parents d’élèves,  
-Madame PAINBLANC, enseignante. 
 

Rentrée 2023 : 
-Les effectifs prévus à la rentrée de septembre sont les suivants : 
PS 12    MS 12    GS 15    CP 11    CE1 19    CE2 11    CM1 18    CM2 10, soit un total de 108 élèves avec une moyenne 
de 22 élèves par classe. Les effectifs sont stables par rapport aux effectifs actuels.  
La répartition des élèves n’est pas encore fixée mais nous aurons des cours double dans chaque classe.  
Les listes des classes seront affichées fin août afin de tenir compte des éventuelles modifications des effectifs. 
 
-L’équipe enseignante sera constituée de Mme SAVARIAU, Mme NAVEAU, Mme KARSENTY, Mme MELLIER et M. VIZERIE. 
Mme MELLIER reprendra à plein temps. Concernant la décharge de direction de M. VIZERIE, elle devrait être assurée 
par Mme PAINBLANC.  
Les deux postes d’AESH seront assurés par Mme MARTIN et Mme GAUTHIER. Les deux postes d’ATSEM seront assurés 
par Mme FLECHE et Mme MAGOARIEC. 
-L’étude dirigée sera poursuivie l’année prochaine. Mme NAVEAU l’encadrera les lundis, mardis et jeudis. 
-Elections des représentants de parents d’élève 2023. La date de la réunion du bureau électoral, pour la préparation 
des élections, est fixée au jeudi 14 septembre à 18h00. Le bilan financier de la coopérative scolaire sera également 
présenté.  
-Stages de réussite des vacances d’été. Deux groupes de 6 ou 7 élèves seront constitués afin de leur apporter un 
soutien scolaire du 28 août au 31 août. Ces stages se dérouleront à l’école, le matin, de 8h30 à 12h30 et seront 
encadrés par Mme NAVEAU et Mme MELLIER.  
 
-La rentrée des classes est fixée au lundi 4 septembre 2023 à 8h45. 
 
Activités et sorties éducatives : 
 

Activités et sorties éducatives déjà réalisées 

06/02/2023 Mme SAVARIAU 
Mme NAVEAU 
M. VIZERIE 
Mme MELLIER 
  

PS-MS  
GS-CP 
CE1-CE2 
CM1-CM2  

Travail à la bibliothèque de Nogent-le-Phaye. 

13/03/2023 Mme KARSENTY 
M. VIZERIE  

CP-CE1 
CE1-CE2 

Rencontre sportive USEP Anim'cross à Lèves. 

21/03/2023  Mme NAVEAU 
M. VIZERIE 
Mme MELLIER 
  

GS-CP  
CE1-CE2 
CM1-CM2  

Travail à la bibliothèque de Nogent-le-Phaye. 
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04/04/2023 Mme KARSENTY 
M. VIZERIE 
Mme MELLIER 

CP-CE1 
CE1-CE2 
CM1-CM2 

Rencontre sportive USEP : SEMAINE OLYMPIQUE ET PARALYMPIQUE à 
Nogent-le-Phaye. 

16/04/2023 Mme SAVARIAU 
 

PS-MS  
 

Intervention Eure et Loir Nature sur le thème de la découverte des 
oiseaux. 

04/05/2023 
 

Mme SAVARIAU 
 

PS-MS Rencontre sportive USEP : jeux d’orientation 

04/05/2023 
 
  

Mme NAVEAU  GS-CP Intervention de l’association Sykadap sur le thème de la mare et du cours 
d’eau. Travail sur le cours d’eau la Roguenette à Nogent-le-Phaye. 
  

11/05/2023 Mme NAVEAU  GS-CP Intervention de l’association Sykadap sur le thème de la mare et du cours 
d’eau. Travail sur la mare Picot à Nogent-le-Phaye. 
  

23/05/2023 Mme MELLIER CM1-CM2 Rencontre en chantant : répétition puis présentation aux parents le soir à 
la salle André Malraux à Luisant. 
  

01/06/2023 Mme SAVARIAU  PS-MS Rencontre sportive USEP P'tit Bal au gymnase de Champhol. 
  

01/06/2023 Mme KARSENTY  CP-CE1 Visite du Musée de l’école à Chartres. 
  

08/06/2023 Mme NAVEAU  GS-CP Travail avec l’association Eure-et-Loir Nature à l’étang de Barjouville sur 
le thème de la mare. 
  

08/06/2023  Mme SAVARIAU  PS-MS Travail avec l’association Eure-et-Loir Nature à l’étang de Barjouville sur 
le thème de la mare. 

 

Activités et sorties éducatives prévues 
 

09/06/2023 Toutes les classes de l’école  Spectacle à l’école : Gouttelette au fil de l’eau présenté par le Centre de 
Création et de Diffusion Musicales. 
 

12 au 16/06 Mme KARSENTY 
 

CP-CE1 Semaine portes ouvertes afin de faire découvrir aux parents de CP-CE1 le 
fonctionnement de la classe semi-flexible. 
  

23/06/2023 Toutes les classes de l’école 
 

Journée olympique et paralympique avec l’école de Prunay-le-Gillon et 
du DAME de Luisant dans le cadre de génération 2024 à l’école de 
Nogent-le-Phaye. 
  

26/06/2023  Mme KARSENTY 
M. VIZERIE 
  

CP-CE1 
CE1-CE2 

Rencontre sportive USEP : golf à Fontenay-sur-Eure. 

26/06/2023 Mme MELLIER  CM1-CM2 Rencontre sportive USEP : roller à Chartres. 
  

27/06/2023 Toutes les classes de l’école  
 

Répétition de la fête de l’école. 

30/06/2023 Toutes les classes de l’école  
 

Fête de l’école et kermesse de l’ASSPEN. 

04/07/2023 Toutes les classes de l’école  
 

Voyage scolaire à Biotropica à VAL-DE-REUIL dans l’Eure. 
  

06/07/2023  Mme KARSENTY 
M. VIZERIE 
  

CP-CE1 
CE1-CE2 

Rencontre sportive Baseball au stade de Gellainville. 

 Mme MELLIER CM1-CM2 Cérémonie de départ des élèves de CM2. 
 

 

-Journée olympique et paralympique du 23 juin 2023 : 
Une journée olympique sera organisée à l’école regroupant près de 210 élèves et 70 adultes. 14 ateliers vont 
s’enchainer tout au long de la journée et elle sera ponctuée d’un flash-mob et d’une fresque humaine représentant 
2024.  
Le thème sera l’inclusion avec la participation d’enfants en situation de handicap venant du DAME de Luisant. Ce projet 
rentre dans le cadre de génération 2024. 
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-Travail sur le thème de l’écologie pour la classe des CM1-CM2 avec l’association Sykadap :  
Travail sur l’année : contenu de l’assiette, naissance d’un poussin suite à un élevage, création d’un potager, 
intervention sur la mare, construction d’une maison à insectes. Echec du poulailler mobile en raison de l’arrêté 
préfectoral sur la grippe aviaire. 
-Projet Etamine pour la classe des CM1-CM2 : 
Présentation du projet : écriture d’un livre qui sera édité et offert à chaque enfant de la classe.  
-L’intervention de la Prévention routière pour la classe des CM1-CM2 prévue entre mars et juin a été annulée. 
-APQ 30   
L’équipe enseignante remercie la municipalité pour son accompagnement concernant l’organisation de la journée 
olympique et paralympique du 23 juin 2023. 
L’équipe enseignante remercie également l’ASSPEN pour ses actions menées en faveur de l’école. Le chèque de 1800€ 
remis lors des Foulées de Nogent a permis de financer plusieurs sorties éducatives. 
 
-Les classes de Mesdames MELLIER et KARSENTY ont pour projet une classe de découverte pour la rentrée prochaine 
courant juin 2024. Un petit sondage sera proposé avant la fin de l’année pour connaitre les intentions des parents 
concernant ce projet.     
 
Coopérative scolaire :  
Au 1er septembre 2023, nous avions 5342,30 € sur la coopérative scolaire. 
 

-Les cotisations des parents s’élèvent à 2106,00 €. 
-Le bénéfice des photos scolaires : 565,20 € 
-Le bénéfice du marché de Noël : 654,96 € 
-Contribution de l’ASSPEN ; 1800,00 € 
 

-Dépense spectacle : 720,00 € 
-Voyage de fin d’année : 3266,00 € 
-Utilisation des coopératives de classe (30 euros par élèves) : 3210,00 € 
-Cotisations, achats divers : 2187,33 
 

Actuellement, il reste 1638,54 € sur le compte, mais il reste de l’argent sur quelques coopératives de classes. 
 
Travaux de la municipalité : 
Un investissement de 5000 € est prévu au budget de la Mairie pour l’achat de mobilier scolaire et l’achat de deux ordinateurs 
pour la classe de Mme KARSENTY et pour la direction de M. VIZERIE. 
Notre projet « l’école faisons-la ensemble ! » concernant la demande de Fonds d’innovation pédagogique a été déposé 
le 13 avril 2023. Nous n’avons pas de retour sur ce projet. 
La liste des travaux d’été pour préparer la rentrée sera transmise à la Mairie. 
L’équipe enseignante remercie la Mairie pour ces travaux et ces investissements. 
Monsieur NADEAU a fait don de 7 PC portables à l’école après le remplacement du matériel de son entreprise. Nous le 
remercions pour cette initiative. 
 
Périscolaire : 
Les parents d’élèves demandent si l’équipe en place reste la même pour l’année prochaine ? 
 
Oui, et elle sera complétée par : une personne en plus le matin, une personne en plus le midi et une personne en plus le 
soir. L’animateur Yvan sera présent sur les 3 créneaux. 
Un point est fait sur la propreté et la dégradation du matériel sportif de l’école : 8 cordes ont été jetées, 4 vortex ainsi que 
de nombreux petits jeux, cela est vraiment déplorable. De nombreux déchets des goûters sont retrouvés dans la cour. 
 
 
Questions diverses : 
Les enseignants voudraient faire remarquer à l’ensemble des parents une forte augmentation des absences pour 
convenances personnelles. Les lundis et les vendredis sont particulièrement ciblés pour se rendre dans des parcs 
d’attractions, center Parc ou même départ anticipé en vacances… Nous tenons à vous faire remarquer que l’école est 
obligatoire et que nous ferons remonter à l’inspection les absences sans motif valable. De plus, les enfants mentent sur les 
raisons de leur absence à la demande des parents, cela n’est pas acceptable.  
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Les représentants des parents d’élèves posent les questions suivantes : 
 

-Certains jours des élèves en élémentaire se sont plaints à leurs parents qu’ils restaient seuls à la fin de la récré et sans 
surveillance. Ils se sont retrouvés à gérer des conflits entre camarades et ne sont pas accompagnés pour rejoindre leur salle 
de classe. 
Cela s’est produit deux fois. Les enseignants vont refaire le point sur l’organisation.  

 
-Avez-vous assez de parents pour organiser vos sorties et activités de fin d’année scolaire ? 
Oui et merci à tous les parents qui se sont rendus disponibles. 
 
-Serait-il envisageable de créer un centre de loisirs le mercredi et pendant les vacances scolaires sur la commune ? 
Le sujet est en réflexion avec Chartres Métropole. Le centre de loisirs utiliserait les locaux de l’école et permettrait de 
soulager le centre de loisirs de Sours. Un sondage sera proposé aux parents à la rentrée pour faire remonter les besoins de 
la commune.  
 
-Que pouvons-nous faire contre les chenilles urticantes présentes dans la cour de l’école qui reviennent de manière 
récurrente ? 
Les arbres des propriétaires juxtaposant la cour de récréation ont été traités. Après la condamnation de l’accueil côté cour, 
la situation est revenue à la normale.  
 
-Le remplacement de l’ATSEM en congé maladie est-il prévu ? 
Les remplacements sont prévus, mais il est difficile de trouver du personnel qualifié. Une stagiaire présente dans la classe 
de GS/CP pour 4 semaines permet d’apporter une aide à Mme FLECHE. 
 
-Peut-on mieux matérialiser les places de parking devant l’école (les dernières faites) ? 
C’est un choix esthétique et environnemental qui a été fait par la mairie.   
 
-Plusieurs parents nous ont fait remonter des erreurs de facturations suite aux journées de grèves du mois de mars (cantine 
et garderie). 
Tout va être régularisé suite aux problèmes de la mise en place du portail famille. 
 
-Il semble y avoir un problème avec la messagerie du « portail famille », car il n’y a pas de réponse aux messages envoyés. 
La mairie a pris en compte les retours et va faire le nécessaire afin de régler ce problème. 
 
Nous félicitons les enseignants sur tous les projets mis en place concernant : le sport, la nature, le développement durable et 
les activités musicales …  

 
 
Fin du conseil d’école à 20h00. 
 

La secrétaire de séance : 
Mme KARSENTY 

Le directeur de l’école : 
M. VIZERIE 

 


